



# 「精いっぱい」

令和7年9月号  
姶良市立蒲生中学校

「学校教育目標」：自ら考え、判断し、主体的に行動できる生徒の育成



## 充実した2学期を！

校長 富永 英明

2学期がはじまり、1ヶ月が過ぎようとしています。『暑さ寒さも彼岸まで』といわれるよう、日に日に朝晩の涼しさを感じができるようになってきました。

9月14日（日）、さわやかな秋晴れのもと、第58回体育大会を多くのご来賓、保護者、地域の皆様にご来校いただき、盛大に開催することができました。今年の体育大会は、「魅せろ！主人公（わたし）の覚悟 本気 笑顔」というスローガンを掲げ、実行委員や応援団長を中心に、夏休み中から、準備や練習に励んできました。



本番では、練習の成果を見事に発揮して、開会式・閉会式での整然とした行進や態度、精いっぱい競技に取り組み、友だちの頑張りに応援する姿、そして役員として活動している姿など、本気で取り組む姿に、多くの来賓や保護者、地域の皆様から「感動しました」、「姶良音頭が良かった」等多くの賞賛の言葉をいただきました。練習時から生徒が自主的に取り組み、本番で全力を出し切った姿をみることができ、本当に感動しました。今回の経験を糧に、次の文化祭へとつなげ、生徒ひとり一人が達成感を味わい、確実に成長してくれることを期待しています。

ご来賓の皆様、保護者、地域の皆様、早朝からご来校いただき、生徒たちへ温かいご声援をいただき、誠にありがとうございました。

2学期は、多くの行事が計画されていますが、日常の当たり前の生活を充実させることを第一に、全職員で取り組んでいきたいと考えています。1学期同様、学校教育へのご理解とご協力のほど、よろしくお願ひ致します。

